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DELIBERAZIONI DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

(Delibere n. 11 - 12  ) 

 

Deliberazione n. 11   Verifica dell’ attuazione del Programma Annuale al 30/06/2020; 

Deliberazione  n. 12   Ipotesi organizzativa a.s 2020/21 e adattamento prime settimane di     

Scuola.                                           

 

L’anno duemilaventi, il giorno  17 del mese di Luglio alle ore 9,00  si riunisce  il Consiglio di Istituto in 

modalità a distanza con videochiamata GMeet per la trattazione dei restanti punti all’odg del consiglio 

precedentemente convocato il giorno 14/07/2020  
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DIRIGENTE Prof. RICCARDO 

FATTORI 

X  PACCHIANO FRANCESCO X  

FRESCHI ALBERTO X  BRUNI ALESSANDRA X  

NERINI LAURA X  CATANZARO CALOGERO X  

PORCIATTI SILVIA X  BECUZZI SARA  X 

CHINDEMI CHIARA  X BACHERINI SANDRA X  

AGABIO MARCO  X LEONE BARBARA X  

SASSO BARBARA  X SARDINA ROSALBA X  

GIACHETTI CARLOTTA  X BARONTINI BARBARA X  

ALDROVANDI SILVIA X  COCCHI MARTA X  

   SILVESTRI MARISA  X 

 (Sono presenti Consiglieri n° 13  -   Sono assenti Consiglieri  6)   

 

Funge da Segretario la docente Alessandra Bruni, presiede la riunione il Dott. Alberto Freschi, 

constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta.  

Il Dirigente Scolastico Prof. Riccardo Fattori apre la seduta. 

 

 

 

OMISSIS 

Deliberazione n. 11 

 

Verifica dell'attuazione del Programma Annuale al 30/6/2020 

 

Il preside Fattori cede la parola alla DSGA Barbara Grazzini che presenta la relazione sullo stato di 

attuazione del programma annuale per l’e.f. 2020 nella quale vengono evidenziate maggiori entrate 
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accertate rispetto a quelle previste e che necessita di una variazione rispetto al programma Annuale; 

questo grazie al finanziamento da parte del M.I.U.R. di maggiori risorse ex art. 231, comma 1 D.L. 

34/2020 pari a Euro 63.751,30, inoltre evidenzia altre entrate relative a Fondi per la formazione del 

Liceo Copernico e Contributi dei genitori erroneamente versati. Nella relazione la DSGA mette in 

evidenza anche il riepilogo di Minori Entrate Finalizzate relative a contributi dei genitori per viaggi, 

gite, uscite e altri relativi a corsi/esami per certificazioni lingue straniere per un totale di Euro 

13.116,20. Al momento si procede con la variazione al programma annuale con l’esclusione 

dell’assegnazione MIUR di € 63.751,30 che sarà oggetto di provvedimento successivo. La DSGA 

conclude la relazione con l’analisi dei residui attivi e passivi e il riepilogo della disponibilità 

finanziaria da programmare pari a Euro 37.983,99.  

Il Presidente Freschi propone la votazione del 1 punto all’odg con la proposta di variazione a seguito 

della verifica per assestamento del Programma Annuale e.f. 2020 come di seguito indicato: 

 
  

ENTRATE 

Aggregato/Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

05|06 ALTRE ISTITUZIONI 

VINCOLATI 

5.376,00 0,00 50,00 5.426,00 

06|04 CONTRIBUTI PER 

VISITE,VIAGGI E 

PROGRAMMI DI STUDIO 

ALL'ESTERO 

15.000,00 0,00 -13.381,20 1.618,80 

06|10/03 CONTRIBUTI PER 

CERTIFICAZIONE 

LINGUE STRANIERE 

4.305,00 0,00 -135,00 4.170,00 

12|03 ALTRE ENTRATE n.a.c 0,00 0,00 300,00 300,00 

    -13.166,20  

  

SPESE 

Aggregato./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

A03/01 FUNZIONAMENTO 

DIDATTICO GENERALE 

34.887,04 13.554,08 300,00 48.741,12 

A05 VISITE VIAGGI E 

PROGRAMMI DI STUDIO 

ALL'ESTERO 

19.354,26 0,00 -13.381,20 5.973,06 

P03 PROGETTI PER 

"CERTIFICAZIONI E 

CORSI PROFESSIONALI" 

5.332,61 82,00 -135,00 5.279,61 

P04 PROGETTI PER 

"FORMAZIONE / 

AGGIORNAMENTO DEL 

PERSONALE 

7.768,66 6.142,15 50,00 13.960,81 

    -13.166,20  
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 Il CDI approva all’unanimità con delibera n°11 

 

OMISSIS 
 

Deliberazione n. 12 

 

OMISSIS 

 

 Ipotesi organizzazione anno scolastico 2020/21 e adattamento prime settimane di scuola 

 

Il DS comunica al CDI che sta elaborando delle linee guida per l’organizzazione del nuovo anno 

scolastico e s’impegna a mantenere inalterato, per il possibile, l’orario delle lezioni settimanali 

tenendo conto che potrebbero verificarsi delle variabili alcune delle quali  sono conosciute  come la 

consegna dei plessi scolastici al Comune per le elezioni amministrative e referendarie del 20 

settembre, altre incertezze riguardano invece l’avvio della mensa che normalmente segna l’inizio 

dell’orario del tempo pieno. Il preside informa il Consiglio di alcune disposizioni che riguardano 

l’impossibilità di assembramenti nei locali scolastici: i ricevimenti dei genitori, i colloqui con gli 

insegnanti, le assemblee, le entrate e uscite degli alunni, che si prevede scaglionate con l’ipotesi di un 

inizio anticipato delle attività didattiche e delle lezioni, le ricreazioni anch’esse scaglionate e 

prolungate di 5’ alla secondaria.  In generale dalla lettura delle bozze dei dispositivi emerge 

l’indicazione a limitare al massimo le interferenze con l’esterno e l’ingresso a scuola degli adulti. Tra 

le varie c’è anche quella di non attivare il servizio di pre post scuola se impossibilitati a mantenere le 

misure a contrasto dell’epidemia.  

Infine il Preside chiede quindi la disponibilità da parte del CDI di un adattamento organizzativo e 

delega per un piano di lavoro ancora in via di definizione che comprenda:  

-  riduzione dell’orario scolastico nelle prime settimane di scuola, sia per organizzare una valida 

attività di accoglienza e di preparazione degli alunni in relazione alle normative di sicurezza  Covid-

19, sia per l’assegnazione dei docenti alle classi, in modo particolare per i docenti di sostegno che 

dovranno essere nominati dall'Ufficio Scolastico; 

- garantire le ore curricolari di lezione per tutti gli ordini di scuola;  

- gestione del pre e post scuola da definire dopo essersi confrontati con il Comune e le altre scuole 

del vicinato;  

- disposizioni riguardanti i cosiddetti “lavoratori fragili” ancora in via di definizione;  

- modalità di utilizzo degli spazi comuni da parte di tutta la comunità scolastica. 

Il presidente Freschi chiede ai consiglieri di intervenire su questo argomento: la sig.ra Cocchi si 

dichiara favorevole alla sospensione del pre e post-scuola per questo anno scolastico per 

problematiche relative alla sanificazioni degli ambienti; il prof. Pacchiano chiede un chiarimento in 

merito alla riduzione dell’orario scolastico, il D.S. risponde che si riferisce alla riduzione del numero 

totale di ore di lezione e non di riduzione oraria; intervengono altri consiglieri nella discussione in 

merito alle problematiche relative alla somministrazione dei pasti della mensa in aula per la difficoltà 

di usufruire di locali della mensa comuni per evitare assembramenti. 

Il presidente Freschi a conclusione della discussione suggerisce una linea di orientamento del CDI 

volto a semplificare e a  facilitare la stesura del piano di ripresa delle attività scolastiche da parte del 

D.S.  nel modo più agevole possibile, proponendo di scindere il pre scuola dal post scuola perchè non 

hanno lo stesso numero di richieste e capire le linee di orientamento del Comune e delle altre 

istituzioni scolastiche vicine su questo tema. Chiede infine di esprimere un giudizio definitivo del 

CDI nella delega al D.S. sulla la riduzione delle ore di lezione nelle prime settimane di scuola per le 

ragioni da lui espresse precedentemente. Il CDI è favorevole all’unanimità. Deliberazione n. 12 
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OMISSIS 

 

 

 

La riunione termina alle ore 12.10 
 

 

 

    Il Segretario                                                                                         Il Presidente 

Doc. Alessandra Bruni                                                                     Dott. Alberto Freschi 

 

 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

 Si certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo pretorio di questa 

Scuola in data odierna e vi resterà per 15 giorni consecutivi. 

 

Prato, 11.08.2020 

 IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

(Prof. Riccardo Fattori) 
                                                                                                                                                    Firma  Digitale 

 


